

輝いた高郷っ子 Part 2

9月22日(土)に、「全会津小学生リレーカーニバル」が、会津陸上競技場で行われました。午前中は、あいにくの雨でコンディションの悪い中での競技会となりましたが高郷の子ども達は、全力を発揮してがんばりました。

開会式では、参加者 777 名を代表して、6年生の平野舞紘さんと石山心音さんが、選手宣誓を行いました。とても堂々としたすばらしい宣誓を行い、陸上競技協会会長さんから「とてもすばらし宣誓でした。100点満点です。」とお褒めの言葉をいただきました。

競技では、多くの子ども達が自己新記録を出し、また、リレーでは、男女ともに初めて60秒を切ることができ、特に、女子リレーは、わずか0.1秒差で決勝を逃しましたが全体で9位に入り、小規模校でも、大規模校を相手に十分渡り合えることを示してくれました。また、個人種目でも4名の子ども達が、入賞しました。先日の市小学校陸上競技大会に続いて、高郷の子ども達が、**大きく輝いた一日でした。**入賞者は以下のとおりです。

5年男子 100 m 走	第2位	清野 翔君
男子 80 m ハードル	第5位	佐藤 圭君
6年女子 100 m 走	第2位	清野 咲希さん
女子走り高跳び	第5位	平野 舞紘さん



堂々とした選手宣誓



男子 1000 m での力走



大会終了後、青空の下全員で



女子走り幅跳び

芸術鑑賞教室

9月26日(水) 3.4校時に芸術鑑賞教室を行いました。今年は、音楽鑑賞として「長谷川ファミリー」をお招きしての開催でした。日頃、目にすることのない楽器や、バレエの踊りを子ども達は、とても興味深げに見ていました。

また、全校生参加の合唱では、とてもきれいな声で「ドレミの歌」を歌うことができました。長谷川ファミリーのみなさんから「とってもきれいな歌声ですね。びっくりしました。」と褒めていただきました。芸術の秋、とてもよい体験でした。



